

CLUBES

El SD Eibar destina 100.000 euros a clubes locales y pone un pie en Indonesia

Por tercer año consecutivo, el club de LaLiga ha destinado ayudas económicas a trece equipos de su ciudad para fomentar la práctica deportiva. En el país asiático ha firmado un acuerdo de colaboración con el Persija Jepara de fútbol femenino.

Palco23

16 ene 2019 - 09:34

Image not found or type unknown



La SD Eibar seguirá apoyando a los clubes de su ciudad. La fundación del club destinará 100.000 de euros para el programa de ayudas económicas a las entidades deportivas locales. En total, apoyará a trece clubes, que recibirán la misma cantidad de subvenciones que obtienen anualmente por parte del ayuntamiento.

En 2017, el club de LaLiga firmó un acuerdo con el ayuntamiento de Éibar para destinar las subvenciones tras evaluar criterios como el fomento de la igualdad de género, la transparencia o la veracidad de sus cuentas anuales. Desde entonces, la concesión se ha repetido en los dos ejercicios posteriores y este año alcanzará su tercera edición.

Los clubes que reciben las subvenciones son Eibar Rugby Taldea, Eibar Eskubaloi Taldea, Club Deportivo Eibar, Eibarko Urbat Igeriketa Kirol Elkarte, Club Deportivo Urki, Club Gimnasia Rítmica Ipurua, Club de Judo Kalamua, Eibartarrak, entre otros.

Por otro lado, la entidad presidida por Amaia Gorostiza ha firmado un acuerdo de colaboración con el Persija Jepará de Indonesia para buscar sinergias en el desarrollo del fútbol femenino. “La vinculación del club armero a este proyecto le ayudará a crecer en exposición, conocimiento e imagen de marca en un país de más de 200 millones de habitantes en el que se registran crecimientos año tras año en el seguimiento al fútbol”, señala.

El equipo de fútbol cerró la temporada 2017-2018 con un beneficio récord de 13,47 millones de euros, un 24,5% superior al del ejercicio anterior, mientras que los ingresos ordinarios avanzaron un 10,4%, hasta 47,44 millones.